



ベアーズナガより

NO.1

H29.5.1

新年度の生活がスタートして一ヶ月が経ちました。子どもたちも新しい環境に少しづつ慣れてきて、笑顔が見られるようになり、落ち着いて過ごせるようになりました。時折、思い出して涙の出る姿もありますが、少しづつ一人ひとりのペースで慣れていくからだと思います。

子どもたちの成長を保護者の皆様と共に見守っていきたいと思いますので、何かありましたらいつでも声をかけて下さい。



### ☆ひよこぐみ(0歳児)☆

離乳食は何でも良く食べ、ミルクも喜んで飲み、動きも活発になってきました。保育者と目が合うと手を伸ばしてきて手の平タッチを求めるような姿や、お迎えの時には手を振って“バイバイ”ができるようになります。可愛い仕草が増えました。

### ☆りすぐみ(1歳児)☆

りすぐみさんは食べる事が大好きで、手づかみやスプーンを使しながら喜んで食べています。月齢の大きい子たちは言葉が増えてきて、おしゃべりが上手になってきました。

月齢の小さい子たちはあちこちへ出向いては探索したり、玩具をいじったりしながら保育者とのやりとりを喜び、笑顔を見せたり、ご機嫌な声を発しながら遊んでいます。



### ☆うさぎぐみ(2歳児)☆

昨年度末から少しずつパズルに興味をもってきている姿があり、初めはピースのはまるところを尋ねることが多かったのが、何度も同じパズルに取り組んでいくうちに遊び方が分かり始め、絵柄が合う面白さを味わったり、ピースがぴたりとはまる感覚がじ地良く、ついには一人で完成できる子の姿も見られるようになりました。

完成するまではいかなくても、ピースをパネルの上に並べ出して、知っているキャラクターを見つけて喜んだり、保育者と一緒にはじめ合わせていくことも楽しんでいます。

天気の良い日には園庭で遊んでいます。近くに咲いているたんぽぽや綿毛を摘んで来るといいで触れたり、綿毛を吹いて飛ばして楽しんだり、大きな剣山を作ると上がりていき、足が沈んでいたり山が崩れていく感触も楽しい姿が見られました。

一人歩きがまだのお友だちは、お風呂マットを敷いたスペースにスコップやカッ파を持ち込んで触れてみたり、外気や日差しを浴びての日なたぼっこも気持ち良さそうでした。



### 〈5月の活動〉

- ・散歩に出掛けたり、園庭で体を十分に動かして遊びたいと思います。
- ・一人ひとりの好きな遊びをじっくりと楽しみたいと思います。